

Apakah Alkitab pernah menyebutkan “peran” untuk pria/wanita?

Tidak! Tidak ada ayat Alkitab yang membedakan peran antara pria dan wanita. Alkitab tidak pernah menyatakan, “kepemimpinan adalah urusan pria” atau “memasak adalah urusan wanita.” Menurut definisi sebenarnya, peran dapat dipertukarkan. Banyak orang dapat melakukan pekerjaan itu. Sering kali konteks budaya menentukan apakah suatu pekerjaan dipegang oleh pria atau wanita. Namun, dalam hal kepemimpinan Kristen, beberapa orang telah mengubah definisi peran, menggambarkan kepemimpinan sebagai sesuatu yang tetap, permanen, dan berdasarkan gender.

Key Term

Role

What people do...

Contoh pertanyaan “peran” untuk pria dan wanita:

Siapa yang bertugas memanggang?	Siapa yang berperan sebagai koki di restoran?	Siapa yang bertugas mendisiplinkan anak?
Siapa yang bertugas menerbangkan pesawat?	Siapa yang berperan sebagai pekerja pabrik?	Siapa yang bertugas menjahit pakaian?
Siapa yang bertugas mengajar anak-anak?	Siapa yang berperan sebagai pembela orang-orang yang tidak berdaya?	Siapa yang bertugas bertani/berkebun?
Siapa yang bertugas merapikan tempat tidur?	Peran siapa yang mengatur kota, negara bagian, atau negara?	Siapa yang bertugas menganyam keranjang?
Siapa yang bertugas memotong rumput halaman?	Siapa yang berperan dalam penyiaran berita?	Peran siapakah yang berdoa?
Siapa yang bertugas mengganti popok?	Siapa yang berperan dalam pengelolaan keuangan?	Peran siapakah yang menjadi saksi Injil?

Sejarah singkat “subordinasi peran”

Hampir semua Bapa Gereja kuno percaya bahwa laki-laki lebih tinggi derajatnya daripada perempuan. Setiap tafsiran Alkitab sebelum tahun 1960-an menyatakan, “Laki-laki adalah yang pertama dan superior. Perempuan adalah yang kedua dan inferior.” Namun pada tahun 1960-an di Barat, Gerakan Hak-Hak Perempuan memperoleh daya tarik, dan perempuan memperoleh suara yang lebih kuat. Para teolog menyadari bahwa kosakata “superior/inferior” perlu direvisi karena budaya. Beberapa teolog bertanya-tanya bagaimana mereka dapat mempertahankan dominasi laki-laki, tetapi katakan dengan baik. Kemudian pada tahun 1977, buku *The New Testament Teaching on the Role Relationship of Men and Women* memberikan terminologi baru kepada orang Kristen hierarkis... “Pria dan wanita pada **hakikatnya setara**, tetapi *berbeda* dalam **peran**.” Penulis mengatakan bahwa perempuan BUKAN bawahan dalam *sifat* atau *keberadaan*, tetapi mereka BENAR-BENAR bawahan dalam *peran, fungsi, dan otoritas*. Voila! Segera, para teolog mengidentifikasi *peran*, memberi *peringkat* peran, dan *menutup* peran tertentu bagi perempuan. Mereka menjadikan subordinasi peran perempuan *permanen*, dan banyak yang mendasarkannya pada Tritunggal untuk mendapatkan dukungan.

Allah Tritunggal secara kekal tidak setara (subordinat)? Apa?!

Penulis juga mengklaim bahwa pria/wanita itu “berbeda,” yang berarti “tidak setara.” Untuk mempertahankan posisinya, ia mendasarkan “subordinasi peran” pria/wanita dalam Trinitas! Ia mengurutkan pekerjaan Bapa, Putra, dan Roh, dengan mengklaim bahwa Trinitas *secara kekal tidak setara* dalam hal otoritas, kuasa, dan kehendak. Beberapa pengajar Alkitab yang terkenal saat ini juga mengklaim bahwa “Bapa yang memerintah” dan “Putra yang tunduk” (yang kita lihat dalam inkarnasi) berlaku sampai kekekalan.

Waspadalah terhadap pengajar Alkitab yang memutar balikkan Trinitas untuk mempertahankan posisi mereka tentang dominasi pria yang permanen dan ketundukan wanita.

Tuhan membedakan pria dan wanita berdasarkan biologi, bukan berdasarkan pekerjaan.

kesimpulan

Jangan hiraukan Trinitas! "Peran" adalah cara yang buruk untuk berbicara dengan akurasi teologis. Pria dan wanita pada hakikatnya setara, dan mereka dibedakan berdasarkan jenis kelamin/biologis, bukan berdasarkan kemampuan Tuhan untuk memberi mereka karunia sesuai keinginan-Nya. Tuhan menciptakan pria dan wanita untuk berbagi kekuasaan di dunia (Kej. 1:28)!

4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEY**?
4. With whom can I **SHARE** this?